



Théâtre en soirée

4e édition

publié le 15/04/2025

Un seul en scène époustouflant

Pour la 4e année consécutive, Mesdames Dupont et Puyoo-Hiallé ont proposé aux élèves de 4e et de 3e une sortie théâtre en soirée. Pas de texte classique cette fois-ci mais un spectacle de théâtre musical, *Une vie sur mesure* de la Cie Scènes plurielles.

Au plateau, Pierre Martin-Bànos, seul pendant près d'une heure trente, alterne textes et morceaux musicaux d'anthologie. Accompagné de 2 batteries, il nous dévoile l'histoire d'Adrien, jeune homme autiste, qui se prend de passion pour la diversité des rythmes qu'offrent cet instrument. Au fil de son histoire, le spectateur découvre les félures de ce garçon, aussi talentueux que naïf.



Un succès qui se confirme chaque année

Ce vendredi 10 avril, 26 élèves étaient inscrits à cette sortie financée par le collège et la part collective du Pass Culture. Accompagnés de Monsieur Ulrich et de leurs 2 professeures, ils ont été emportés par l'enthousiasme de la salle, conquise par la virtuosité musicale et le jeu de Pierre Martin-Bànos. Le comédien-musicien a su tour à tour les émouvoir et les faire rire.

Les retours positifs des élèves confortent les enseignantes dans le bien fondé de poursuivre cette ouverture culturelle, hors du temps scolaire. Rendez-vous l'an prochain donc !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.